

## Zu eng

Der Verwaltungsrat der Handelskammer beschloss vergangenen Freitag, gemeinsam mit Luxinnovation eine Zweitniederlassung in der Maison du savoir der Uni in Belval einzurichten. Was sie da will? Ein Dokumentationszentrum über die Luxemburger Wirtschaft einrichten, eine Ausstellung über Innovationen *Made in Luxembourg*, sowie Hilfsangebote für angehende Unternehmensgründer anbieten. Dass sie dazu wirklich in die Uni einziehen muss, und ob das der Qualität eines wissenschaftlichen Lehrbetriebs förderlich ist, ist mehr als fraglich. Doch ob die Lehrgänge und Kurse der Uni direkt an die Bedürfnisse der Luxemburger Wirtschaft angepasst werden sollen, oder ob die Uni durch die Exzellenz ihrer Lehrgänge eine Strahlkraft entwickeln soll, die Wissenschaftler und Studenten aus dem Ausland anlockt und damit indirekt Veränderungen in der Luxemburger Wirtschaft herbeiführt, das kann ja dann mal bei einer Podiumsdiskussion im neuen Dokumentationszentrum geklärt werden.